
箕面支援学校 PTA

会長 中尾貴子

会員の皆様、日頃はPTA活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。昨年度に

引き続き、会長をさせていただくことになりました。

本年度は、新型コロナウイルス感染症対策により長期にわたる学校休業期間から始まりま

したが、６月の分散登校から、徐々に子どもたちが晴れやかで穏やかな学校生活を楽しんで

いる姿は本当にホッとする日常です。子どもたちの安全安心、健康を考え日々教育活動を充

実させるために創意工夫をしてくださっている、校長先生をはじめ先生方、学校運営を支え

てくださっている事務や技師の方、看護師の方、給食室の方、通学バスの運転手、介助員の

方には、多大なる感謝を申し上げます。ありがとうございます。

この環境下で残念ではありましたが、箕面支援学校の伝統ある納涼大会は中止させていた

だきました。納涼大会を楽しみにしてくださっていた児童生徒の皆さん、卒業生の皆さん、

地域の方々には、誠に申し訳ありませんが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

私たちPTA活動も今年度は「新しい生活様式」を捉えて活動させていただきたいと思って

おります。具体的にはオンラインの活用を中心とした活動への移行です。私たちPTAも、子

どもたちの生きていく世界を切り開くためにも共に学びながら歩んでいきたいと思っており

ます。

最後になりましたが、微力では

ありますが、子どもたちの学校環

境がより良くなるように、学校と

強固に協力しながら活動させてい

ただきます。

今年度一年間、よろしくお願い

申し上げます。

また、フェイスシールドの寄付

をさせていただきました。より良

い教育活動が安全に執り行われる

ことを願っております。
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PTA会長より
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「PTAだよりふれあい」では、広報部から会員の皆様へPTAの活動等をお知らせします。

例年第1号では、教職員の紹介（写真付き）を行っていますが、本年度は新型コロナ感染症

予防の観点から写真撮影ができなかったため、ご紹介できないことをお詫び申し上げます。

なお、本年度は3回の発行を予定しています。1年間よろしくお願いいたします。
箕面支援学校

校長 早野眞美

本年度、校長3年目となりました。日頃は本校の教育にご理解とご協力ありがとうございま

す。本年度は、新型コロナウィルス感染拡大予防のため、新年度の開始が6月からという異例

な幕開けとなり、保護者の皆様には、ご心配とご負担をかけたことと存じます。6月から学校

に子どもたちの笑顔が戻ってきたことを教職員一同うれしく思っております。しかしながら、

いまだ予期できない事態は変わらず、引き続き学校における「新しい生活様式」を取入れ、

最大限の感染防止対策に努めながら、子どもたちが安全に楽しく充実した学校生活を送るた

めの努力をしてまいります。このような困難な状況でありますが、だからこそ子どもたちに

とって今できる最大限のことに取組んでいきたいと思います。

ＰＴＡ活動におきましても「新しい生活様式」としてのオンライン活動の導入に向けた取

組みに入っております。子どもたちのためのよりよい教育活動の充実のために学校としまし

ても全力で協力してまいります。

フェイスシールドの寄付並び、ガウンの作成等でご協力いただいことに心より感謝とお礼

を申しあげます。ありがとうございました。

引き続き本年度もよろしくお願いいたします。
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・8月20日 学校保健委員会に出席。

・2学期中に子育て支援カフェをオンラインにて開催予定です。

よろしくお願いします。

・ 9月11日に［地震後に火災が発生］の想定で防災訓練が実施されます。

・［在宅避難］をキーワードに各ご家庭で永く使用していただける

防災冊子を作成し配布する予定です。

・災害備蓄品として白米と水を購入予定です。

・非常用持出袋はいつでもお預かりします。それぞれに適した準備の上、

提出していただきますようお願いします。

・今年度もベルマーク、正規インクカートリッジの回収をいたします。

詳しくはお便りをご覧ください（近日中配布予定）。

皆さまのご協力よろしくお願いします。

・2学期中に学習会を開催予定です。

詳細が決まり次第案内をさせていただきますので、

ぜひ皆様ご参加ください。

安全部より

厚生部より

教養部より

次回は12月に第2号を発行予定です。

実行委員会より

実行委員会はPTA運営を円滑に進めるために

報告協議する会議で、校長先生、教頭先生、

事務長、PTA役員、PTA各部門長、各部主事など

が出席して年に数回、開かれます。

7月14日、第1回実行委員会がオンラインで行われました。

役員会、各部門からの報告と学校からは夏休み中に空調設備改修工事があることなど

報告がありました。

例年と違ってリモート会議でしたが比較的スムーズに終えることができました。

広報部より

役員会より

令和2年度役員会の活動が始まりました。今年度は

新型コロナウィルス感染症の対策としてリモート会議を

取り入れ、役員間で何度か練習をして会議を行いました。

今年度も子供たちの教育環境が整い、感染の対策が十分

行えるように学校と協力して活動したいと考えています。

～校外活動～

6月 9日 府支P役員会前打ち合わせ

7月 6日 府支P役員会 今年度対府懇談の内容及び、今後の事業計画の策定

7月30日 府支P会長交流会（オンライン参加） 今年度対府懇談の内容を相談
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